



**GELAR RAPAT DENGAN KLUB**

## Perbasi Yogya Siapkan Program Kerja

**YOGYA (KR)** - Pembahasan rencana program kerja pada 2021 digelar Pengurus Kota (Pengkot) Persatuan Bola Basket Seluruh Indonesia (Perbasi) Kota Yogyakarta. Salah satu upaya untuk menyusun rencana program ini adalah dengan menggelar rapat kerja dengan seluruh klub anggota pada, Minggu (2/5).

Ketua Pengkot Perbasi Kota Yogyakarta, Anthony Regent kepada *KR* di Yogya, Selasa (4/5) mengatakan, kegiatan rapat yang digelar di Aula KONI Kota Yogyakarta tersebut banyak membahas terkait rencana program di tahun 2021 ini. "Agenda rapat kemarin banyak membahas tentang rencana kerja Perbasi Yogya di tahun 2021," jelasnya.

Lebih lanjut Regent menerangkan, beberapa hal yang dibahas dalam rapat tersebut di antaranya adalah, rencana penggantian sekolah basket de-



KR-istimewa

**Seluruh anggota klub Perbasi Kota Yogya berfoto bersama usai menggelar rapat di Aula KONI Yogyakarta.**

haknya sebagai anggota Perbasi Kota Yogya, termasuk suara di Muskot," tandasnya.

Nantinya Regent juga menambahkan, Perbasi Kota Yogya juga nantinya mewajibkan tiap klub untuk memiliki dan menyerahkan daftar anggota tetapnya untuk data di organisasi. Jika terdapat perubahan anggota atau perpindahan anggota klub, klub diwajibkan untuk melapor ke Perbasi Kota Yogyakarta.

Dalam rapat, Regent juga membeberkan bahwa Ketua Umum PP Perbasi, Danny Kosasih secara khusus juga hadir secara langsung. Danny banyak memberikan masukan dan menjawab sejumlah pertanyaan dan keluh kesah dari klub-klub basket anggota KONI Yogya. "Banyak masukan dan tanggapan dari beliau yang menjadi motivasi kami untuk ikut memajukan basket di Yogya," tegasnya. **(Hit)-d**

ngan Perbasi. Selain itu juga disampaikan terkait penyampaian manfaat club di bawah naungan Perbasi Kota Yogya, serta pengadaan pelatihan bagi wasit dan pelatih di Kota Yogyakarta.

Selain program-program internal, nantinya Perbasi Kota Yogya juga mulai merencanakan digelarnya kompetisi sebanyak di tahun 2021. Rencana digelarnya kompetisi ini menurut Regent diharapkan bisa membuat animo masyarakat dengan olahraga bola basket di Kota Yogyakarta semakin me-

ningkat. "Rencananya kami akan menggelar dua kali dalam setahun pelaksanaan kompetisinya, harapannya itu bisa menaikkan kegemaran dengan basket," ujarnya.

Dalam kesempatan tersebut Regent menambahkan, pihaknya berharap seluruh klub anggota Pengkot Perbasi Yogyakarta untuk mampu berpartisipasi dan aktif dalam segala rencana dan pengembangan program bola basket di wilayahnya. "Apabila klub tidak aktif, maka ke depan tidak akan mendapatkan fasilitas dan

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Juni 2021  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005